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OGGETTO: SEDUTA  DEL 04.11.2022 
 

 
L’anno DUEMILAVENTIDUE il giorno QUATTRO del mese di NOVEMBRE alle ore 16.00 in Lucca nella 
sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64, è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato 
con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

  
   
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Regolamento Commissioni di Lavoro: determinazioni 
4. Convenzioni: determinazioni 
5. Convenzione GG.VV.: determinazioni 
6. Pratica danni agricoltore 
7. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Alberigi, Dati, Del Chiaro, Fontana, Giannecchini, Pelliccioni, Vannucci 
(entra alle ore 16.20) 
    
 Assenti giustificati: Pellegrini 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC 
 
 
Alle ore 16.14 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

Comunicazioni del Presidente 
 
Il Presidente informa circa le modalità di pagamento delle indennità e/ gettone di presenza e dei rimborsi 

chilometrici per i componenti il CDG. Si conviene che detti rimborsi siano elargiti ogni 2 mesi. 

Sulla questione dei permessi mensili per i cacciatori provenienti da fuori regione per la caccia al cinghiale in 

braccata, propone di postare al settimo punto dell’ordine del giorno la relativa specificazione e decisione. 

 I presenti approvano all’unanimità. 

 

Il consigliere Vannucci entra alla riunione alle ore 16,20. 

 

Dati che pone il problema di quei cacciatori che sono stati esclusi dalla iscrizione ad una squadra di caccia al 

cinghiale in quanto risultavano iscritti a 2 squadre, in ottemperanza a quanto stabilito dalla normativa vigente. 

Dati sostiene che la manifestazione scritta della volontà di essere iscritti in una squadra anche fatta in tempi 

successivi a quanto riportato nel disciplinare caccia al cinghiale in braccata dell’ATC LU 12  deve essere 

ritenuta sufficiente in qualsiasi momento. 

 

Pelliccioni dice che certe variazioni comporterebbero una obbligata variazione al disciplinare, che , in virtù del 

nuovo 48/R rischierebbe poi di essere di nuovo modificato a breve. 

 

Giannecchini dice che trovando l’intesa sulla questione specifica, potrebbe essere aggiunto un punto al 

disciplinare. 
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Il Presidente risponde alle proposte,facendo presente, che modifiche al disciplinare farebbero venir meno 
quanto espressamente recitato dal disciplinare ovvero che la volontà di cambiamento deve essere espressa 
entro il 31 marzo di ogni anno. Propone di portare la discussione di questo argomento all’ottavo punto 

dell’ordine del giorno.  

 

Il comitato all’unanimità approva. 

 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
 
Vannucci chiede di fare una commissione prevenzione danni e miglioramenti per chiarire alcuni punti  rimasti in 

sospeso nella seduta precedente. 

 

Si passa quindi alla votazione del verbale della seduta precedente: 

 

Il Comitato con voto di maggioranza approva. 

Si astiene Vannucci 

Si astiene Alberigi in quanto assente alla seduta del 12.10.2022 

 

 

Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

Regolamento Commissioni di Lavoro: determinazioni 
 

Pelliccioni dice di ritenere poco democratico accorpare il coordinamento delle commissioni alla figura del 

presidente, e contraria ad ogni forma di collaborazione democratica. Non approvo. 

 

Vannucci si dichiara d’accordo con Pelliccioni e dice che questo regolamento fa invidia al più grande dittatore 

della terra. 

 

Del Chiaro interviene dicendo che il regolamento così come concepito, dopo averne discusso tutti, è il risultato 

logico e conseguente di quanto deliberato. 
 
Il Presidente legge l’art. 4 comma 3 dello statuto dal quale si evince che il ruolo di supervisore delle commissioni 

gli consente anche la figura di coordinatore. 

 
Giannecchini  fa presente che tutti i componenti  le commissioni, hanno pari diritti e doveri. 

 
Dati dice che non è d’accordo su come sia stato elaborato il regolamento e avrebbe voluto partecipare alla sua 
stesura. 
 
Del Chiaro ribadisce come sia stato elaborato il nuovo testo. 

 

Si passa alla votazione del regolamento commissioni di lavoro. 

 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti Vannucci  
Alberigi Pelliccioni  
Dati   
Del Chiaro   
Della Nina   
Fontana   
Giannecchini   

 

 

Il Comitato con voto di maggioranza approva. 
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Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Convenzioni: determinazioni 
 
 

Il Presidente propone di dare mandato agli uffici di promuovere la richiesta di manifestazioni di interesse a 

collaborare con l’ATCLU12 verso Tecnici e professionisti il cui contratto è scaduto o sta per scadere. 

Per quanto riguarda il Tecnico ACATER,  Dott.Gaggioli, il cui contratto è già scaduto si propone di rinnovarlo. 

 

Si mette in votazione l’intera proposta  

 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Pelliccioni 
Alberigi   

Dati   
Del Chiaro   
Della Nina   
Fontana   
Giannecchini   
Vannucci   

 

 Il Comitato con voto di maggioranza approva 

 

Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 
 
               Convenzione GG.VV.: determinazioni 

 

Il Presidente dice della necessità urgente di definire ed erogare gli importi dovuti alle associazioni venatorie per 

i servizi svolti dalle loro GGVV nell’anno 2021. Si da mandato all’ufficio di contattare la Polizia Provinciale per  

gli ultimi controlli nel più breve tempo possibile. Per definire, quote spettanti e pagamenti si propone di rinviare 

al prossimo CDG.  

 

Il Comitato all’unanimità approva 

 

Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 

Pratica danni agricoltore 
 

 

Del Chiaro illustra la situazione pregressa (2017) del Signor Omissis che, nonostante a suo tempo gli siano stati 

riconosciuti diritti di rimborsi per danni da fauna selvatica pari a 153,00 euro la prima volta e 1547,00 euro 

(compreso la prima valutazione) la seconda, ad oggi risulta pagato solo parzialmente per un importo di 153,00 

euro.  

 
Si chiede di verificare se quanto dovuto non sia soggetto a prescrizione di tempo e in caso contrario si propone 

di dare luogo al pagamento. 

 

Si mette in votazione il pagamento della pratica Omissis. 

 

Il Comitato all’unanimità approva. 
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Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 

     Permessi mensili caccia al cinghiale  (argomento integrato) 

 

 

Visto quanto deliberato dal Comitato di Gestione, sottinteso il rispetto dei regolamenti vigenti,si precisa: 

- Il pagamento della quota di iscrizione (150,00 euro) all’ATC LU 12 come residenza venatoria o come 

ulteriore ATC, consente la possibilità di esercitare tutte le forme di caccia sul territorio dell’ATC LU 12 come 

previsto dalla tipologia di caccia del cacciatore richiedente l’iscrizione e null’altro è dovuto; 

- Il pagamento della quota di iscrizione (150,00 euro) alla mobilità Toscana, consente di esercitare la caccia 

al cinghiale in braccata nell’ATC LU 12, previo pagamento di un permesso mensile di euro 25,00 e null’altro 

è dovuto; 

- Si pone in votazione l’atto in autotutela,; 

 

Il Comitato all’unanimità approva 

 

Il Presidente passa alla trattazione dell’ottavo punto all'OdG 

 

     Iscrizioni fuori tempo alle squadre di caccia al cinghiale in braccata  (argomento integrato) 

 

Per consentire l’iscrizione dei cacciatori alle squadre di caccia al cinghiale in braccata dopo i termini stabiliti dal 

disciplinare si propone di rinviare la votazione del punto al prossimo CDG e di farne un ulteriore passaggio in 

commissione. 

 

Il Comitato all’unanimità approva 

 

 

Il Presidente passa alla trattazione del nono punto all'OdG 

 

Varie ed eventuali 
 

 

Dati chiede di fare una commissione caccia al cinghiale per varie problematiche intervenute. 

 

Pelliccioni chiede chiarimenti circa le spese pregresse e di avere la possibilità di prendere visione dello stato dei 

conti e dei bilanci. 

 

 

Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.35 
 

 

 

             IL REDATTORE 
            Danilo Della Nina                                                                       
                                                                                                                 
 
 

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 22.11.2022 

 


